

PUBLIK

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Jaga Kedamaian dan Kesadaran Hoax di Era Digital

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 22, 2023 - 12:38



Safari Subuh Polsek Kalibunder Jaga Kedamaian dan Kesadaran Hoax di Era Digital

Kalibunder, 22 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga silaturahmi dengan masyarakat dan memberikan arahan terkait berbagai isu yang berkembang, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, melaksanakan Giat Safari Subuh di Masjid Al Ikhlas, kp. Batu sumbul rt. 01/01 Desa Mekarwangi. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Selasa, 22 Agustus 2023, dimulai pukul 04.50 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam giat tersebut, Bripka Agung Wardayanto memberikan arahan tentang

pentingnya mewaspadaikan berita atau informasi yang beredar di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Ia mengingatkan kepada masyarakat untuk selalu mengecek kebenaran informasi dan berita sebelum menyebarkannya, mengingat banyaknya berita hoaks yang dapat meresahkan dan memicu ketidakpastian di masyarakat. Ia juga menekankan bahwa apabila terdapat berita atau informasi yang tidak dimengerti, segera tanyakan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan klarifikasi.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., dalam tanggapannya mengatakan, "Program AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien) merupakan panduan bagi kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami selalu siap untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, serta berkomitmen menjaga kamtibmas yang kondusif."

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sekadar menjaga hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memberikan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya literasi informasi di era digital yang penuh tantangan. Dengan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kalibunder tetap aman, damai, dan terhindar dari dampak negatif informasi yang tidak valid.